

スマイルまなづる 125号

真鶴町立まなづる小学校
令和5年度学校だより
6月21日(水)

学校教育目標

「考える 関わる 創りだす」

～自分で考え 仲間と考え 創りだしたり解決したりする子の育成～



梅雨に入り、雨の多い日が続いていますが、子供たちはどのような天候でも笑顔で過ごしています。雨の日は、外で思いきりドッジボールをしたいけれど、教室で替わる遊びを見つけて仲良く過ごしています。このように「状況を判断して行動する」ことの大事さを安全面も含めて確認していきたいと思います。

考える子 「通学路点検」

6月2日(金)の昼休みに、方面別に集まって「通学路点検」をしました。通学路については、過日、引き取り訓練の帰宅時に、保護者の方と「車の多い道路」や「注意して歩く場所」などを確認していただいているところです。別途、先生たちも通学路点検をしており、雨の日が多くなるこの時期に合わせて子供たちと一緒に確認しました。

危険箇所では、「どのような点が危険であるのか」「どのように歩いたら安全なのか」について考える時間を大事にしました。

その後、「大雨警報」が出されたため、教員の付き添いのもと、方面別に集団下校をしました。学んだことを生かして安全に歩くことができました。

地域・保護者のみなさまには、いつも子供たちの安全を見守っていただき、ありがとうございます。通学路についてお気づきの点がございましたら、学校(68-0261)までご連絡ください。



考える子 関わる子 「6年修学旅行」「5年宿泊学習」

6年生の日光への修学旅行(5/17~18)、5年生の足柄ふれあいの村への宿泊学習(6/9~10)の両行事は、子供たちを大きく成長させました。そこには、「何のためにみんなで行くのか」「どうしたら楽しく過ごすことができるか」などについて、子供たち一人一人が考え、みんなで考えて準備してきた過程を経てきているからです。

一例では、修学旅行の長い電車の中で、日光にちなんだレクリエーションをして過ごしたり、宿泊学習では、役割に責任をもち、みんなで確認しながら進めたりしたことにあります。

高学年として、これからどんなことを考え創っていってくれるのかとても楽しみです。



【プールが始まります！】

プール清掃やプールサイドの整備を終え、最終段階の水質検査をしています。そのため、来週26日(月)からプールに入ることができそうです。

配布しております留意事項等について再度ご確認いただきますようお願いいたします。